

学校教育目標「自ら学び、互いに協力してやり抜く生徒の育成」



り ょ う

菱

き ょ く

旭

令和元年度 学校だより 第14号
令和元年11月1日（金）発行
〒988-0238 気仙沼市長磯中原125
気仙沼市立階上中学校

「ワンチーム」

校長 菅原 定志

ラグビーのワールドカップ日本大会は、11月2日（土）に行われるイングランド対南アフリカの決勝戦を残すだけとなりました。私も「にわかファン」として日本代表をテレビの前で応援していました。日本代表はワールドカップ初のベスト8入りし、日本中がラグビー熱に覆われていたような気がしました。南アフリカ戦で敗れた翌日、記者会見でリーチ主将が「ベスト8はすごくうれしい。ワンチームになれた。」と語ったことを新聞で読みました。この「ワンチーム」という言葉は、日本代表チームは海外出身選手が半数を占める中、その結果のためのスローガンであることも知ることができました。

「ワンチーム」と言葉でいうのは簡単ですが、実践するのはすごく難しいと思います。人はそれぞれ個性があり、思いや考えが違います。生まれも育ちも、性格も人それぞれです。そのような中で、ワールドカップでベスト8になるために、チームとしての目標達成のために、自分を犠牲にして、チームに自分を捧げない限り「ワンチーム」はできないのではないかと思います。そして、「ワンチーム」になったとき、自分だけでなく周りの人も感動に巻き込むのではないかでしょうか。多くの人は「ワンチーム」になって戦う日本代表チームに感動したはずです。ラグビー日本代表の選手の皆さんには本当に頭が下がります。そしてとてもかっこいいと思います。そんな生き方って素敵だとつくづく思います。

さて学校は、文化祭も盛大にそして成功裏に終えることができました。たくさんの保護者の皆様、地域の皆様にもご来校いただき、大きな拍手をいただきました。感謝しております。本当にありがとうございました。

文化祭が終わると、学校は急に静かになります。期末テストに向けて学習が本格化します。三者面談も行われます。特に3年生は、受験が目の前にやってきたという実感がひしひしとわいてくる時期です。少しずつあせりも出てくる時期です。校長になって受験期に言っていることは「受験は団体戦だ」ということです。受験勉強は一人一人行います。苦手な教科、得意な教科も人それぞれです。しかし、勉強の雰囲気を全員でつくらない限り、受験勉強に集中できないのは事実です。そして頑張れません。3年生が、学校全体が「ワンチーム」になったとき、受験生一人一人の目標が達成できるのだと思います。3年生だけでなく、1、2年生のクラスも期末テストに向けて「ワンチーム」になれば、一人一人の結果が大きく飛躍すると思います。生徒だけでなく教員も「ワンチーム」になって、1、2年生の飛躍と3年生の進路達成に向けて努力していきます。みんなで力を合わせましょう。

また、寒くなったこの時期は、1、2年生にとって体力向上の絶好のチャンスですし、この寒い時期をどう過ごしたかで、来年の中総体の成績が左右される時期なのです。それだけでなく、大人になったときに中学校時代、高校時代に頑張ったことが大きな差となって表れます。私も今、年をとって思います。もっと体を鍛えておけば良かったと。体育科の先生方も部活動の顧問の先生方も体力向上、技術向上のための練習メニューを工夫しています。下校のこととも考えると、部活動の活動時間は夏場に比べ極端に短いです。しかしそういう時期だからこそ、この体力向上、技術向上も、生徒、教員が「ワンチーム」になることで、大きな成果が出るのだと思います。

学習も運動、部活動も、「ワンチーム」が冬場のスローガンです。頑張った成果が、春に大きな花を咲かせると信じて生徒とともに頑張っていこうと思っています。



栄光を称えて

落合直文全国短歌大会吉川宏志先生選	佳 作	
本吉地方読書感想文コンクール	特 選	【県コンクールへ】
本吉地方読書感想文コンクール	入 選	
本吉地方読書感想文コンクール	佳 作	
本吉地方読書感想文コンクール	佳 作	
本吉地方読書感想文コンクール	入 選	
本吉地方読書感想文コンクール	入 選	
本吉地方読書感想文コンクール	佳 作	
本吉地方読書感想文コンクール	佳 作	
本吉地方読書感想文コンクール	佳 作	
本吉地方中学校弁論大会	最優秀賞	【県大会へ】



募金活動へのご理解・ご協力ありがとうございました

生徒会防災委員会による「台風19号による被災地への募金活動」において、保護者の皆さんに多大なるご協力をいただきまして本当にありがとうございました。保護者の皆さん並びに教職員分を併せ、総額3万5千円となりました。これらの募金は、生徒会からの手紙と一緒に県内の丸森中学校と大郷中学校にそれぞれ送付します。

文化祭 PTA喫茶コーナー大盛況!

多くの保護者の皆さんに喫茶コーナーをご利用いただき感謝申し上げます。今年度の収益金（総額7,508円）は文化体育振興費会計に入金し、生徒の活動費として活用させていただけたいと思います。

PTA愛育部員並びに本部役員の皆さんには、準備から当日の運営まで多大なるご支援をいただきました。本当にありがとうございました。

教育相談が始まります

1年生は一足早く12日から教育相談（三者面談）がスタートします。保護者、生徒、学級担任とで顔を合わせてお話しできる貴重な機会となります。ご多用のところ学校に足を運んでいただくことになりますが、どうぞよろしくお願い致します。

駐車場は体育館前をご利用ください。控え室は2階の美術室となっております。

なお、教育相談期間中の14日（木）～19日（火）のみ16：30完全下校となります。

お知らせ

階上地区青少年育成協議会事業 令和元年度 教育講演会 開催について

- 日 時 11月13日（水）
13：30～15：00
- 会 場 階上中学校体育館
- 講 師 ケンタッカー
【お二人とも階上中卒業生です】
- 対 象 階中 全校生徒
保護者、地域の皆さん

ケンタッカーのお二人からは、素敵な演奏を交えながら、魅力あふれる階上のことで自分らしい生き方について等、お話ししていただく予定です。保護者の皆さまの席を準備しておりますので、どうぞお越しください。

11月～12月中旬の行事予定

(11月1日改訂版)

日	月	火	水	木	金	土
27	28 朝会（交通安全教室） 集金日①	29 小学校の授業・部活動体験 集金日②	30	31	11/1 朝会	2 県中学校新人卓球大会
3 文化の日 総合防災訓練 避難所初期設営訓練	4 振替休日 公民館まつり	5 振替休業日 (11/3分)	6 県中学校弁論大会 放課後学習教室	7 ブラッシング指導	8 作曲コンクール 小中合同授業研修会 市内図工美術展① 【部活動休養日】	9 数学検定 ウィナー杯ソフトテニス大会（女子） 市内図工美術展②
10 ウィナー杯ソフトテニス大会（男子） 市内図工美術展③	11 火災対応避難訓練（6校時） 委員会活動	12 教育相談（1年生）	13 階上地区青少年育成協議会教育講演会	14 教育相談 中国視察団との交流会 身体測定・视力検査①	15 教育相談 身体測定・视力検査② 放課後学習教室	16 志教育フォーラム2019 市家庭教育大会・市P連教育セミナー ソフトテニス学年別大会
17	18 教育相談 身体測定・视力検査③ 【16:30 下校】	19 教育相談 身体測定・视力検査④ 【16:30 下校】	20 教育相談（1年生） チャレンジタイム（国語） 放課後学習教室	21 岩沼西中との防災交流学習（2年生） 職員会議 【部活動停止】	22 教育相談（1年生） 放課後学習教室 【部活動停止】	23 勤労感謝の日 荒磯まつり 【部活動停止】
24 【部活動停止】	25 期末テスト① 【部活動停止】	26 期末テスト②	27 放課後学習教室 【部活動休養日】	28 集金日①	29 集金日② 放課後学習教室	30 プリンセスカップ中学校バレーボール大会
1 授業参観（フリー参観） 防災学習発表会	2 振替休業日	3	4 職員会議 放課後学習教室 【部活動休養日】	5 委員会活動	6 放課後学習教室	7

